

10 questions mode à...

NADIA RONTEIX Personal Shopper

Au moment de ranger nos affaires d'été, de ressortir celles de l'hiver et de faire du lèche-vitrine pour découvrir les nouvelles collections, on se pose toujours les mêmes questions : faut-il donner ou garder les vêtements de l'année dernière ? Quelles sont les pièces incontournables de la saison automne-hiver ? Réponses de Nadia Ronteix, personal shopper et Fashion Guide à Paris.

Propos recueillis par LD

BIO/ Personal shopper depuis 4 ans, Nadia Ronteix sublime ses clients en réveillant leur potentiel en veille. En leur ouvrant les portes des marques créateurs, elle leur prouve que la mode est un terrain de jeu amusant et épanouissant. Parallèlement, elle partage « ses fashion secret spots » avec des étrangers pour leur faire découvrir la mode parisienne. Si vous êtes intéressé(e) par ses services, rendez-vous sur son site www.personalshopperbyronteixnadia.com

1/ Le Legging, on le garde ou on le jette ?

Le legging ne se porte plus comme un collant mais comme un pantalon. Il remplace le caleçon que l'on portait avec des gros pulls dans les années 90. Je vous conseille de découvrir les leggings biker ou militaire de Delphine Murat. Hyper lookés, ils galbent la jambe de façon sublime. Le legging se porte cette saison avec des robes courtes, des pulls XXL ceinturés à la taille et des liquettes. Contrairement aux idées reçues, cette pièce ne grossit pas ! Surtout si elle est portée avec de jolies low-boots à talons.

2/ Le tailleur est-il has-been ?

Le total look tailleur est ringard car il n'exprime rien de votre personnalité. Un tailleur revisité à la (no) smoking,

ça peut être magnifique mais c'est rare. Bien sûr, il y a l'exception Yves Saint Laurent mais c'est totalement à part car très haut de gamme. Mon conseil, c'est de privilégier le dépareillé : un pantalon de tailleur associé à une jolie blouse, un sautoir et un manteau ou un pantalon droit coordonné avec un top et une veste de tailleur. Si le tailleur deux-pièces est ringard, les pièces dissociées font néanmoins partie des fondamentaux d'une garde-robe.

3/ Avec quoi faut-il porter les cuissardes ?

Il faut être très vigilant avec les cuissardes car elles ne conviennent pas à tout le monde. Il faut impérativement être grande et mince. Associées à un jean slim ou une jupe en mousseline, elles peuvent être du plus bel effet. Si vous souhaitez les porter avec un short ou une jupe courte, privilégiez les cuissardes plates pour ne pas tomber dans le vulgaire.

4/ Comment craquer pour la tendance Bestiaire sans tomber dans le mauvais gout ?

Le Bestiaire doit être utilisé comme accessoire pour rehausser une tenue sobre. Si vous n'êtes pas à l'aise avec le léopard, essayez le python beaucoup plus discret. Si vous vous êtes achetée un manteau ou un imper « peau de bête », calmez le jeu avec une robe chasuble noire ou